



甲中だより

教育目標『向上心』『思いやりの心』『健やかな体』



地域運営学校
八王子市立甲ノ原中学校
令和8年1月8日
学校だより
第9号

「新しい年の始まりに」～変化する世界の中で～

校長 酒井 章

新年、明けましておめでとうございます。

今の学年で過ごす時間も残りわずかとなりました。3学期は1年間の締めくくりであると同時に、次の学年への準備を進める重要な時間でもあります。冬休みは有意義に過ごせたでしょうか？

ここで、私自身の冬休みの思い出を1つ紹介します。今から29年前、私は冬休みにロシアを訪れました。当時は英語が全くと言って良いほどほとんど通じず、街角では雪が降る中にもかかわらず、お年寄りから小さな子供まで、一家総出で路上に立ち、物乞いをしている人々の姿を目にしました。気温は、ちょうど0度くらいです。さらに、タクシーに乗った際、割れた窓ガラスの代わりにサンルーフのようなものが張られているのを見て、大きな衝撃を受けました。私にとって、「安心して生活できること」は決して当たり前ではないのだと、実感する出来事でした。

私はその時の経験から、「世界には、自分の当たり前が通用しない場所がある。」ということを学びました。現在、社会ではAIの普及が急速に進み、言葉や距離の壁を越えて人とつながれる時代になっています。しかし一方で、価値観の衝突や争い、多様化や複雑化など、簡単には超えられない壁や考えなければならない問題がたくさんあるのも現実です。

こうした時代だからこそ大切になるのが、「ウェルビーイング」という考え方です。「ウェルビーイング」とは、体や心が健康であるだけでなく、自分らしく生き、幸せを感じられる状態のことです。自分の常識や今の常識が通用しない未来の社会で、どんな自分になれば幸せな人生を送ることができるのでしょうか？今、学校での学びの全てが「ウェルビーイング」という大きな概念に繋がっていくことが求められています。

繰り返しになりますが、3学期は締めくくりと準備の期間です。次の学年に向けて、どんな先輩になりたいか、どんな仲間・クラス・学年でありたいか、そして自分自身の「ウェルビーイング」とは何かについて考えてみてください。

2025年に積み重ねた経験を力に変え、変化に富んだ世界の中でも、自分らしさを大切にしながら、希望をもって新しい一年を歩んでいきましょう。

～小さな冬の音楽会～

12月20日（土）本校体育館にて青少対主催「第28回小さな冬の音楽会」が実施され、本校の吹奏楽部が参加しました。クリスマス前に楽しいひとときを過ごすことができた音楽会となりました。



～不登校をテーマとした保護者サロン～

教育委員会では不登校の子どもたちを支援するために、保護者対象の講演会を実施しています。講演の中で小グループに分かれ、参加者の皆さん同士で日頃感じている思いや悩みを語り合う時間も予定しています。どうぞお気軽にご参加ください。

1. 対象 市内在住で小・中学生の保護者
2. 日時 令和8年2月24日（火）午後2時から午後4時30分
3. 会場 八王子市教育センター 大会議室 定員 60名（先着順）
4. 内容 講演「不登校の子どもたちへの対応のヒント」
5. 受付開始日 令和8年2月1日（日）2次元コードからお申し込みください。
<https://logoform.jp/form/iapr/1380174>
6. 問合せ 高尾山学園内 教育指導課登校支援担当
電話：663-3216



～甲ノ原中生の活躍紹介～

○（卓球）

- ・中央大学杯 男子団体優勝（男子生徒6名）
- ・八王子市新人卓球大会
 - 女子団体 優勝（女子生徒6名）
 - 女子団体 第5位（女子生徒6名）
 - 男子団体 第5位（男子生徒6名）



○（自由研究）

- ・第17回八王子市中学校 科学コンクール 努力賞 Oさん
努力賞 Aさん
努力賞 Oさん



1月の主な行事

| | |
|---|--|
| 7日（水）冬季休業日（終） 8日（木）3学期始業式 安全指導 9日（金）避難訓練 17日（土）道徳授業地区公開講座 学校公開（給食なし） 学校運営協議会 | 19日（月）振替休業日 21日（水）生徒会朝礼 28日（水）小中一貫教育の日 |
| SC（スクールカウンセラー）来校日 14日（水）、20日（火）、21日（水） 27日（火）、28日（水） |   |

※「甲中だより」は、プリントではなく Home&School にて配信させていただいている。